

EDITORIAL

"La psicología en cada una de sus líneas de actuación, ha ido desarrollándose vertiginosamente y en especial nos damos cuenta de ello ahora que nos acercamos a fin de siglo. Mirando hacia el pasado, valoramos positivamente, como nos hemos consolidado como ciencia.

Prácticamente el recorrido de estos últimos cien años es constatable ahora, en estos momentos de su historia, porque puede decirse que la psicología, más allá de las Universidades, está extendida a través de sus muy diversos ámbitos de aplicación -empresa, tráfico, educación, deporte,...- es decir, está en la calle.

Lo que pretendemos en cada uno de nuestros números de la revista, es acercarnos, dentro de cada especialidad, a las últimas innovaciones en su campo; por ello os presentamos el Dossier dedicado a la Psicología del Trabajo y de las Organizaciones, en el cual se hace certero el papel de la psicología en el mundo de la empresa actual.

Anticipamos que en los siguientes dos números, el Dossier estará dedicado a la sexualidad y a las adicciones respectivamente.

Inauguramos sección!. La sección FORO aparece por primera vez en este número de la revista. En el apartado FORO incluiremos artículos que por su extensión y método doten de contenido a una información, planteando o suscitando cuestiones más allá de una mera relación de acontecimientos.

Por lo demás contamos con las habituales secciones de temáticas diversas en las que os invitamos a participar para próximas revistas.

Antonio Sanfeliu

Cristina Aguilar